

Une pétition contre le stationnement payant aux Tertiales

La Fédération des étudiants de Valenciennes (FEV) a fait circuler une pétition qui a recueilli, à ce jour, plus de 500 signatures en faveur de l'arrêt du stationnement payant aux étudiants qui fréquentent le site universitaire des Tertiales. « Nous ne voulons plus payer le parcmètre en plus de nos frais d'inscription », s'insurge Amandine Debost, la présidente de la FEV, le syndicat majoritaire à l'université de Valenciennes qui vient de conforter sa présence au sein du conseil d'administration à la faveur des dernières élections syndicales.

Régulièrement, les étudiants doivent régler des amendes pour défaut de non-paiement des droits de stationnement. La FEV, soutenu par l'élu municipal Mohamed Agoudjil, propose des solutions à la

future majorité pour « résorber ce problème récurrent ».

« Gagnant-gagnant »

L'organisation syndicale étudiante suggère un « deal » à la SAEM Valenciennes Stationnement, qui gère les aires de la ville réservées à cet effet : ouvrir aux étudiants le parking du Phénix attenant à l'université des Tertiales à des « prix étudiés ». Les responsables de la FEV optent pour cette solution « gagnant-gagnant » car, selon eux, le parking en question « reste vide la plupart du temps ». Dans cette optique, ils ont porté le débat sur le terrain de la campagne électorale en déposant leur proposition dans les permanences des six candidats en lice à la mairie de Valenciennes. Ils fondent de « grands espoirs » quant à une

« issue favorable » car cette situation « mine » leur quotidien. La présence d'un élu municipal les « conforte » et les « reconforte ». Mohamed Agoudjil a promis de « rester à leurs côtés jusqu'à ce qu'une solution acceptable soit trouvée » au problème du stationnement à proximité du site universitaire des Tertiales.

Il a redit aux étudiants de la FEV « tout le soutien » de Jean-Claude Dulieu qui, selon lui, « se tient à l'écoute » des revendications exprimées par les étudiants valenciennois. Le chef de file de *Valenciennes Citoyenne* a reçu, à plusieurs reprises, les représentants de la FEV et a relayé leurs désideratas auprès des services concernés. ■ S.K.

Fédération des Etudiants de Valenciennes (FEV)
Université des Tertiales.



Les étudiants de la FEV posent devant le parcmètre, objet de leur colère.